

霞の郷デイサービスセンター便り

R7年 冬号②

収穫祭

今年も霞の郷農園では、トマト、かぼちゃ、すいか、サツマイモ、ゴーヤを収穫しました。10月16日には、とれたサツマイモを使い、畑のボランティアさんのお手伝いのもと「茶巾絞り」を作りました。

沢山採れたのよ。
何で食べると
うまいかな~!?



湯がいたサツマイモと
ミルクを少し入れて…。
そして、手でギュギュっと
つぶします!!
好きな形に整えて出来上がり!

畠ボランティアさん



これからサツマイモを
湯がきますよ~



出来あがりは
こちら

茶巾絞り・羊かん添え



お買い物外出 IN ピアゴ

11/10~21まで
ピアゴへお買い物外
出しました。好きな
物をかごに入れる姿
や笑顔、とても生き
生きされていました



今日の晩御飯かな?

セルフレジにも挑戦!!

10/30,31の2日間、丸
岡高校の生徒さんがボラン
ティア活動で来訪され、
ゲームや談話に盛り上
がりました♪若いパワーはすご
いですね！皆さん元気もら
いました！



よく狙って!!そ~れっ!

お手製ワニワニパニック



デイサービスからのお願い

- ・コロナやインフルエンザの予防接種を受けられた方は、お知らせください。
- ・冬期間は、雪による道路状況で送迎時間が遅れる場合があります。安全な送迎のためご理解のほどよろしくお願いします。

年末年始休業のお知らせ

12月31日(水)
～1月4日(日)

1月5日(月)より営業

今年も1年ありがとうございました。

デイの日常を

FaceBook
にも掲載中!!

